

Cuba trabaja por elevar la calidad de vida de los neonatos



Servicios de Neonatología en Cuba

La Habana, 9 abril (RHC) Cuba, aun bajo las severas limitaciones de recursos materiales que enfrenta el Sistema de Salud Pública, trabaja intensamente para mantener este año la tasa de mortalidad infantil por debajo de 7,0 por cada mil nacidos vivos, disminuir la mortalidad materno-infantil y conseguir mayor calidad de vida de niños nacidos con bajo peso.

Así lo refirió a la prensa la jefa del Departamento Materno Infantil del Ministerio de Salud Pública, doctora Catherine Chibás Pérez, en el Taller Nacional de Neonatología realizado recientemente en el hospital Vladimir Ilich Lenin, en la ciudad de Holguín.

Al detallar sobre este evento científico, que contó con el apoyo de la Unicef y fue dedicado al manejo de la hemodinamia –estudio del flujo sanguíneo y función cardiovascular en el recién nacido–, la especialista aseveró que la superación constante es un recurso importante para los cuidados adecuados y oportunos a los neonatos.

En su opinión, las jornadas de estudio resultaron efectivas, porque en las mañanas un grupo de expertos dictó más de una decena de conferencias, a las que siguieron, en las tardes, entrenamientos en

hemodinamia, que finalizaron con debates integrales.

Con el fin de asegurar mejor el manejo del paciente que va a nacer, puntualizó, los especialistas en Neonatología, a la par de estar bien adiestrados, deben dominar temas sociales de actualidad.

«Debemos lograr que las mujeres lleguen a un embarazo saludable, y eso requiere de nutrición, manejo y estilos de vida correctos». (Fuente: diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/380483-cuba-trabaja-por-elevar-la-calidad-de-vida-de-los-neonatos>



Radio Habana Cuba